

- Einbindung in ein Fahrradschnellwegsystem Rhein-Main-West

Das Wohngebiet Hainweg ist über bestehende Radwegeverbindungen an die benachbarten Stadtteile sowie an die Innenstadt von Wiesbaden und an Hofheim-Wallau angebunden.

Eine Fahrradschnellwegverbindung Rhein-Main-West existiert noch nicht. Eine Anbindung des Wiesbadener Zentrums an die vom Regionalverband FrankfurtRheinMain konzeptionierte Radexpressroute Hofheim-Frankfurt bietet dem Stadtteil Nordenstadt das Potenzial für eine hervorragende Erreichbarkeit von Wiesbaden, Hofheim und Frankfurt mit dem Rad. Im Zuge dieser weiteren Radwegeplanungen ist selbstverständlich darauf zu achten, dass eine entsprechende Anbindung an das bestehende Radverkehrsnetz und somit auch an das Neubaugebiet Hainweg gewährleistet ist.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized 'S.' followed by a cursive flourish that ends in a horizontal line.